

EKSPOS

Kegiatan Loka Karya Mini Triwulan Puskesmas Buniwangi: Meningkatkan Kerjasama Lintas Sektor dalam Pembangunan Kesehatan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Sep 20, 2023 - 14:48



*Kegiatan Loka Karya Mini Triwulan Puskesmas Buniwangi: Meningkatkan Kerjasama Lintas Sektor dalam
Pembangunan Kesehatan*

SUKABUMI, 20 September 2023 - Pada hari Rabu, 20 September 2023, pukul 09.00 WIB, telah berlangsung sukses kegiatan Loka Karya Mini Triwulan Puskesmas Buniwangi. Acara ini digelar di Aula Kantor Puskesmas Buniwangi, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi, dengan tujuan untuk mengevaluasi kinerja serta meningkatkan kerjasama lintas sektor dalam pembangunan kesehatan.

Kegiatan ini dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, antara lain:

1. Camat Surade, H. Unang Sunarya, S.Pd., Kp., M.Si.
2. Danramil 2214/Surade, Kapten Arm. Witono.
3. Kapolsek Surade, AKP Asep Sundana, S.H., M.M.
4. Kepala Puskesmas Buniwangi, Yogi, S.Km.
5. Para Kepala Desa dan Kader Posyandu.

Loka Karya Mini Triwulan merupakan pertemuan yang membawa bersama petugas Puskesmas dengan sektor-sektor terkait dalam upaya meningkatkan kerjasama tim dalam program-program kesehatan yang akan dilaksanakan selanjutnya. Semangat kerjasama lintas sektor dianggap sangat penting dalam pembangunan kesehatan, mengingat keberhasilan program kesehatan tidak hanya bergantung pada pihak Puskesmas, tetapi juga memerlukan dukungan dari berbagai pihak terkait.

Kegiatan ini bertujuan untuk mengevaluasi kinerja yang telah dilakukan sekaligus merumuskan langkah-langkah strategis ke depan. Adanya partisipasi aktif dari Camat Surade, Danramil 2214/Surade, Kapolsek Surade, serta kepala desa dan kader Posyandu menunjukkan keseriusan dalam mendukung upaya pembangunan kesehatan di wilayah tersebut.

Kegiatan Loka Karya Mini Triwulan Puskesmas Buniwangi berjalan dengan lancar dan sukses, dengan berakhirnya acara pada pukul 11.30 WIB. Semoga kerjasama lintas sektor yang ditingkatkan melalui kegiatan ini dapat memberikan hasil kinerja yang optimal dalam upaya meningkatkan kesehatan masyarakat di Kabupaten Sukabumi.